



Team K
Landtagsfraktion | Gruppo consiliare

Silvius-Magnago-Platz 6 | 39100 Bozen
Piazza Silvius Magnago, 6 | 39100 Bolzano

An den Präsidenten
des Südtiroler Landtages
Arnold Schuler

Aktuelle Fragestunde

OberAlp Group und die vom Land geschuldeten Millionen

Im Rahmen einer Pressekonferenz nahm Ende April erstmals OberAlp-Chef Heiner Oberrauch detailliert Stellung zur Maskenvermittlung aus China im März 2020, zu den erfolgten Vereinbarungen dazu seitens des Sanitätsbetriebes und von Landeshauptmann Kompatscher und zu den rund 30 Millionen Euro, die das Land der Firma OberAlp seither immer noch schuldet.

Dies vorausgeschickt,

wird die Landesregierung um die Beantwortung folgender Fragen ersucht:

1. Entspricht es den Tatsachen, dass LH Arno Kompatscher OberAlp um Zwischenfinanzierung für den Ankauf von Schutzausrüstung ersucht hat?
2. Entspricht es den Tatsachen, dass die OberAlp AG auf eindringliche Bitte des Landeshauptmannes das in Vorkasse zu zahlende Geld für die Lieferung innerhalb eines Tages vorgestreckt hat?
3. Hat LH Kompatscher OberAlp AG und/oder Heiner Oberrauch mündlich oder schriftlich zugesichert, dass das Land der OberAlp die ausgelegten Beträge rückerstatten wird?

Bozen, 12.05.2025

Der Landtagsabgeordnete

Paul Köllensperger